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Wir wollen Gleich-Berechtigung. 

Wir wollen so behandelt werden  

wie alle anderen Menschen. 

Wir wollen jetzt die gleichen Rechte für alle! 

 

Auch andere Menschen werden schlecht behandelt. 

Manche Menschen sind nicht Frau oder Mann. 

Sie müssen sich aber beim Amt entscheiden. 

Oder sie müssen einen Text vom Arzt abgeben, 

auf dem steht, dass sie kein Mann und keine Frau sind. 

 

Manche Menschen müssen in der Psychiatrie Tabletten 

nehmen.  

Obwohl sie das nicht wollen.  

Die Leute sagen zu ihnen:  

Ihr seid nicht normal.  

 

Menschen fliehen nach Deutschland. 

Sie können nicht mehr leben, wo sie bisher 

wohnten. 

Weil Krieg ist. 

Weil sie arm sind. 

Viele Menschen wollen aber keine Menschen 

in Deutschland, 

die geflüchtet sind. 

Deshalb bekommen geflüchtete  

Menschen sehr wenig Geld zum Leben. 

Und die Polizei bringt sie zurück, 

obwohl da immer noch Krieg ist. 
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